

うらさ

教育目標 かしく あかるく たくましく



令和6年度
南魚沼市立
浦佐小学校

令和7年3月25日

令和6年度 大変ありがとうございました

205日間の令和6年度が、昨日の卒業式をもって終了しました。

この1年間、子どもたちは自分なりの目標に向かって一生懸命に取り組み、一人一人が着実に成長してきました。また、仲間とのつながりを大切にしながら、互いに励まし合ったり、支え合ったりして高め合うこともできました。先日の終業式では、そんな感謝の気持ちやありがとうの気持ちを共有し、これからもみんなのやさしい言葉や思いやりある行動で、笑顔あふれる浦佐小学校をつくってほしいと願いを伝えました。今年度1年間、子どもたちが頑張ることができたのは、ご家族の皆様や地域の皆様の支えや励ましがあったからこそと思います。

保護者の皆様からは、日々子どもたちを支えていただいたり、学校の教育活動に協力していただいたりしました。また、各種行事では、ご多用の中ご来校いただき、子どもたちに温かな声援や拍手をいただきました。子どもたちもその思いに応え、明るく笑顔で頑張り、達成感や満足感を感じることができました。地域の皆様からは、子どもたちを温かく見守っていただいたり、校外での学習活動に協力していただいたりしました。おかげ様で、学校を飛び出し充実した教育活動を展開することができました。令和7年度も引き続き、浦佐小学校の子どもたちのために、お力添えいただきますようお願いし、今年度のしめくくりの挨拶といたします。本当にありがとうございました。

祝 卒業 47名の卒業生の新たな出発！

昨日、第58回卒業証書授与式が行われ、ご来賓・保護者の皆様、在校生、職員が見守る中、47名の卒業生が学び舎を巣立ちました。つばさ学年の子どもたちは、1年間浦佐小学校のリーダーとして本当によく頑張ってきました。自分たちの姿で手本を示し、やさしく思いやりのある声かけで下級生を導いたり、まとめたりしてきました。そして、1年生から5年生が憧れるいい姿をたくさん見せてくれました。卒業式の呼びかけの最後には、卒業生が「変わらないもの」を合唱しました。6年間一緒に頑張ってきた仲間への思いが伝わってくる素敵で歌声でした。浦佐小学校でのたくさんの思い出を胸にこれからも頑張っていってほしいと願っています。

これまで、お子様を支え、励まし、見守ってこられた保護者・ご家族の皆様には、感慨一入のことと思います。これからスタートする多感な中学生時代。引き続きたくさんの愛情で子どもたちを支え、励ましてくださいますようお願いいたします。

大きくはばたけ、つばさ学年47名！ ご卒業、おめでとうございませす！！



心がほかほか♥ たくさんの「ありがとう」

1年間の締めくくりの2月・3月の生活目標は「感謝の気持ちを伝えよう!」でした。今年1年間、様々な場面でお世話になったことを振り返り、感謝の気持ちをメッセージにして伝えました。体育館への渡り廊下には全校の子どもたちの「ほかほかカード」が掲示されました。そこには、相手を思いやるやさしい行動や言葉がけがたくさん書かれていました。

- ・こまっているときに助けてくれてありがとう。とてもいい気持ちになったよ。
- ・いつも学校に行くときに登校班で守ってくれてありがとうごさいました。
- ・そうじの時、バケツを一緒に持ってくれてありがとうごさいました。
- ・毎日一緒に遊んでくれてありがとう。またいつか遊ぼうね。日本で最初の友達になってくれてありがとう。
- ・いつも勉強が分からないときに教えてくれてありがとう。わたしの心はほかほかになりました。
- ・1年間ファミリー班の班長お疲れさまでした。みんなをまとめていてカッコイイと思いました。
- ・やり方が分からないときに「これはこうしたらいいんだよ」と教えてくれてありがとう。
- ・お絵かきの時、「じょうずだね」と言ってくれてうれしかったです。
- ・いつも笑わせてくれてありがとう。毎日が楽しかったです。
- ・ぼくが元気のないときに「だいじょうぶ?」と声をかけてくれてありがとう。
- ・一緒に遊んでくれてありがとう。そして、私の話を真剣に聞いてくれてありがとう。
- ・鼓笛などを教えてくれてうれしかったです。6年生の背中を追いかけて私も立派な6年生になりたいです。
- ・親善陸上大会や親善スキー大会で応援してくれてありがとうごさいました。大会から帰ってきたときに「おつかれー」とか「がんばったね」と言われてうれしかったです。

このほかにもたくさんの「ありがとう」であふれていました。友達へのありがとう、上級生へのありがとう、下級生へのありがとう、先生方へのありがとうなど様々な感謝の気持ちがありました。

「やさしい言葉は たとえ簡単な言葉でも 心にこだまする」

やさしい言葉がけや行動は人の心を温かくし、いつまでも心に残ります。そんな相手を思いやるやさしい気持ちをもった浦佐小学校の子どもたちはとても素敵だと思います。



今年度末の人事異動で十名の職員が浦佐小学校を去ることになりました。詳細は、別紙「転任のご挨拶」をご覧ください。
たいへんお世話になりました。
ありがとうございました。

R7年度1学期の主な予定

- 4/ 8(火) 新任式・始業式
- 4/ 9(水) 入学式
- 4/11(金) PTA 専門部会・学年委員会
- 4/25(金) 学習参観・学年懇談会・PTA 総会
- 5/17(土) 運動会
- 5/19(月) 振替休業日
- 5/22(木) 交通安全教室
- 5/29(木) 5年自然教室(～30(金))
- 6/11(水) 6年修学旅行(～12(木))
- 6/27(金) 学習参観・学年懇談会
- 7/ 8(火) 個別懇談(～11(金))
(7/7は6年生の兄弟なし児童のみ可)
- 7/24(木) 1学期終業式